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ANFRAGE 

der Abgeordneten HUBER, Dr. HAIDER, HAUPT 
an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Studie über Slowenen in Klagenfurt 

Das Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung hat bereits im Jahr 

1985 eine Studie über die "Slowenen in Klagenfurt" in Auftrag gegeben. 

In dieser Studie wird behauptet, daß in Klagenfurt10.000 bis 15.000 

slowenisch sprechende Bürger leben, was jedoch nicht den Tatsachen ent

spricht. Laut Volkszählung aus dem Jahr 1981 haben nur 919 Personen 

slowenisch als Umgangssprache angegeben. Der zuständige Bürgermeister, 

Leopold Guggenberger, hat daher der gegenständlichen Studie jeden wissen

schaftlichen Wett abgesprochen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den 

Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die 

Anfrage 

1. Wie hoch sind die Kosten für die Studie "Slowenen in Klagenfurt" ? 

2. Wie hoch sind die Kosten für den im Rahmen dieses Projekts erstellte 

Dokwnentarfilm: "Wir leben in Klagenfurt" ? 

3. Welche Gründe lagen vor, Herrn Univ.Prof. Dr. Gstettner mit der 

Projektleitung zu betrauen? 
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